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VERBALE N. 1/2002 
 
 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSULTIVA DEI SERVIZI INFORMATICI 
DELL’ATENEO FIORENTINO 

 
 
 

L'anno duemiladue, addì 16 del mese di luglio, alle ore 10.00, presso la sala delle riunioni del 

Consiglio di Amministrazione del Rettorato, Piazza San Marco n. 4, si è riunita la Commissione 

Consultiva per i Servizi Informatici dell’Ateneo Fiorentino, convocata con lettera prot. n. 328, pos. 

1/c/000 dell’ 8 luglio 2002, per trattare il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni 

2. Presentazione delle iniziative CSIAF 

3. Iniziative della CCSIA 

4. Varie ed eventuali 

Sono presenti: 

− Prof. Gianfranco Manes (Presidente CSIAF ) 

− Prof. Prof. Gianfranco Gensini (Preside della Facoltà di Medicina) 

− Prof. Giampaolo Manao (Preside della Facoltà di Farmacia) 

− Prof. Sandro Rogari (Preside della Facoltà di Scienze Politiche) 

− Prof. Aldo Schiavone (Preside della Facoltà di Giurisprudenza) 

− Prof.ssa Luciana Brandi (Delegata dal Preside della Facoltà di Lettere e Filosofia) 

− Prof. Michele Paradiso (Delegato dal Preside della Facoltà di Architettura) 

− Prof. Antonio Calvani (Delegato dal Preside della Facoltà di Scienze della Formazione) 

− Prof. Giorgio Patrizio (Vice Preside della Facoltà di Scienze Matematiche Fisiche e Naturali) 

− Prof. Renato Giannetti (Delegato dal Prof. Giuliano Pinto, Rappresentante Area Umanistica) 

− Dott. Alessandro Balzani (Delegato dal Direttore Amministrativo) 

Sono altresì presenti i proff.: Rocco De Nicola e Antonio Giusti e la Dott.ssa Cristina Mugnai. 
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Sono assenti giustificati i proff.: 

− Mario Falciai (Preside Facoltà di Agraria)  

− Giulio Pianegiani (Facoltà di Economia)  

− Mario Landucci (Facoltà di Ingegneria) 

− Paolo Gentilini (Rappresentante Area Biomedica) 

− Paolo Caretti (Rappresentante  Area Scienze Sociali)  

− Guido Chelazzi (Rappresentante Area Scientifica) 

− Vincenzo Vecchio (Rappresentante  Area Tecnologica) 

Sono, altresì, assenti giustificati i Rappresentanti degli Studenti:  

− Federico Frasca  

− Lamberto Ballan 

− Giovanni Battista Avila. 

Assume le funzioni di Presidente il Prof. Manes e quelle di Segretario la Dott.ssa Cristina Mugnai. 

Constatata l'esistenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta e valida la seduta. 

Il Presidente prende la parola e sottopone all’attenzione dei presenti la relazione, allegata al 

presente verbale sub lettera A) di cui è parte integrante, redatta dal medesimo al fine di 

illustrare l’organizzazione del CSIAF, lo Staff, le attività, i progetti che il Centro intende realizzare. 

Il Presidente evidenzia che a partire dal mese di settembre p.v. inizierà, nella Facoltà di Scienze 

Politiche, la progettazione e la sperimentazione del servizio di verbalizzazione degli esami a lettura 

ottica. 

Per quanto attiene il servizio informatico dell’e-learning, il Presidente segnala che tale iniziativa ha 

lo scopo di introdurre nuove metodologie didattiche per ulteriormente qualificare l’offerta 

formativa. CSIAF, anche nell’ambito del Progetto CampusOne, svilupperà nuovi corsi on-line. 
In tale quadro, il Presidente informa che è Suo intendimento incontrare i rappresentati delle singole Facoltà 

al fine di valutare le iniziative che la Facoltà è interessata ad assumere nel settore dei nuovi servizi di e-

learning e di discutere anche degli aspetti legati al problema della certificazione. 

Per i docenti  sono previsti anche nuovi servizi come video conferenze e videostreaming on line. 

Il Presidente illustra, inoltre, altri interventi inerenti la rete: 

¾ bonifica e miglioramento della rete centrale di Ateneo; 

¾ sostituzione tutti i principali apparati di rete di ultima generazione della rete centrale;  

¾ sviluppo di una politica di economia di esercizio e abbattimento dei canoni.  
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Saranno realizzate aule informatiche, una in ciascuna Facoltà, con un allestimento di base: apparecchiature, 

infrastrutture, arredi, software standard, compatibilmente con le risorse disponibili. 

Giannetti interviene per segnalare che la gestione dell’Aula in Via degli Alfani rappresenta un serio 

problema e chiede se vi è la possibilità di assegnare l’aula alla Facoltà di Lettere con qualche vincolo. A 

questo proposito il Presidente ravvisa l’opportunità di lasciare la decisione alle Facoltà. Coglie l’occasione 

per comunicare che dovrà essere redatto un Regolamento generale per l’utilizzo delle Aule. 

Manao chiede che l’aula accanto a Farmacia sia allocata nel Plesso di Viale Morgagni. Chiede, inoltre, che le 

attrezzature informatiche poste nelle Aule 12 e 13 siano integrate con ulteriori personal computer, al 

momento non sufficienti per soddisfare le esigenze didattiche. 

Brandi, nel richiamare l’intervento di Giannetti, segnala l’opportunità di ristrutturare l’aula 11 della Facoltà 

di Lettere e Filosofia che potrebbe essere utilizzata meglio  

Paradiso propone di realizzare un sito web di Facoltà in sinergia con il CSIAF. La proposta viene accolta e 

diviene immediatamente operativa. 

Nel corso del dibattito la Commissione conviene di strutturarsi in quattro sottocommissioni che risultano 

essere: 

� Servizi agli Studenti 

� Servizi ai docenti ed Organismi Accademici 

� Didattica on-line 

� Certificazioni standard  e qualità dei servizi 

La Commissione si suddividerà tra le varie sottocommissioni secondo l’interesse prevalente di ciascun 

membro della Commissione. 

Vengono individuati i coordinatori nelle persone dei Proff., Gensini, Chelazzi, Orefice, Rogari. 

Il Presidente avrà cura poi di convocare ciascuna sottocommissione avviandone l’attività, dopo 

l’insediamento. 

Alle ore 13.00 terminano i lavori. Il Presidente dichiara chiusa la seduta. Della medesima viene redatto il 

presente verbale - approvato seduta stante limitatamente alle delibere assunte - che viene confermato e 

sottoscritto come segue:  

     IL SEGRETARIO         PRESIDENTE 
Dott.ssa Cristina Mugnai                   Prof. Gianfranco Manes 
 


